

# 24Jam

## Universary ke-34 Tahun Secata Milsuk 391-I (SESAMA) Nasional Ta.2025

Arif Rido - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 16:37



Ponorogo,- Secata Milsuk 391-I (SESAMA) Nasional selenggarakan Universary bertempat di wisata Ngebel Kecamatan Ngebel Kab. Ponorogo, Jawa Timur. Minggu(26/01/2025).

Dalam pelaksanaan anniversary ke-34 Tahun Secata Milsuk 391-I (SESAMA) Nasional Ta.2025 dilakukan berbagai kegiatan meliputi, sambutan dari Ketua Umum Nasional, sambutan pembina sesama Nasional, sambutan Ketua sesama Korwil Jatim dan sambutan Ketua penyelenggara, memberikan santunan kepada warakawuri sesama dilanjutkan ramah tamah dan hiburan.

Ketua Umum Sesama H.Misnan SH menyampaikan tentang rencana pelaksanaan reuni Sesama (391-1) pertama di tahun 2027 direncanakan di tempatkan di Korwil Sumatra dan Korwil Kalimantan.UngkapNya

Ketua Umum menegaskan."Organisasi Sesama untuk keapsahannya sudah terdaftar di kementrian Hukum dan Ham, tentang AD ART untuk masing masing ketua , agan segera menindak lanjuti semua program yang telah kita rencanakan."tegasNya.

Penasehat sesama Letkol Inf Noviandry dalam sambutannya menyampaikan," Kita sebagai warga sesama se Nusantara harus tetap solid dan jaga kekompakan dan jangan sampai tali silaturahmi antar sesama terputus".

"Kita sebagai sesama harus saling mendukung serta saling asah asih asuh sehingga semua yang kita adakan mempunyai nilai positif bagi kita semua".harapNya

Selaku ketua Panitia Letda Arm Edy S mengucapkan,"terimakasih kepada semua rekan rekan sesama se Nusantara yang berkenan hadir, kami mohon maaf yang sebesar besarnya jika tempat maupun hidangan kurang berkenan,itu adalah kekurangan kami, kami mohon harap maklum.

Hadir dalam kegiatan tersebut; Ketua Umum sesama Nasional H Misnan SH, Ketua Korwil Jakarta Raya, Ketua Korwil Jabar, Korwil Tangerang, Korwil Jateng, Korwil Jatim, perwakilan Korwil Pekanbaru, perwakilan Korwil Kalimantan selatan, perwakilan Korwil Kalimantan Timur dan Korwil Bali(ARB)